

学校便り

# みつせっ子

令和 6 年 4 月 1 6 日 (火) No2 文責 校長 七條



佐賀市立小中一貫校三瀬校小学部 〒842-0301 佐賀市三瀬村三瀬 2741 番地 2

Tel 0 9 5 2 - 5 6 - 2 0 0 4

学校教育目標 「ふるさとを愛し、自信と誇りをもち、未来を拓く子どもの育成」

三瀬っ子の合言葉 「三瀬っ子の自信と誇りをもとう ~挨拶,読書,絆~

#### ■ 令和6年度入学式

校庭に八重桜が残る穏やかな春の日(4月12日)、令和6年度三瀬校入学式を行いました。 中学部10名、小学部1名が、在校生の拍手で入場しました。在校生の姿勢、歌声に新入生を歓迎する気持ちが表れていました。子どもたちが作り出す凛とした雰囲気に心震えました。

小学部 | 年生、OOOさんは、担任の先生と一緒に入場しました。返事も、礼も話の聞き方も上手でびっくりしました。式辞をうなずきながら聞く姿が心に残りました。

入学式の後、保育園からも年長さんがお祝いに駆けつけてくれ、保育園とのつながりを感じ、うれしくなりました。三瀬の子どもたちのすばらしさを実感し、晴れ晴れとした気持ちにさせていただいた一日でした。









### 新 ALT クリス先生と

小学部は、今年から ALT の先生がクリストファー・ウトボウ先生に変わりました。4 月 I I 日は、クリス先生との初めての学習でした。クリス先生に子どもたちは、興味津々。クリス先生の自己紹介クイズに楽しそうに答えていました。 給食もランチルームで一緒に食べました。







#### お知らせ

【給食の搬入・搬出時の車両の通行について】

今年度から、富士・三瀬学校給食センターから給食を搬送していただいています。

ランチルームと校舎の間に配送車(トラック)を止めて搬入されますが、道幅が狭く、給食を搬入・搬出している間は、配送車(トラック)を移動させることができず、その間、プールと校舎の間の道は車での通行ができません。

(搬入II:55頃~20分程度)(搬出I3:55頃~20分程度)

おおよそ同じ時間になりますが、多少前後することもあるかと思われます。

御迷惑をおかけしますが、御理解と御協力、よろしくお願いいたします。

#### 【桜の木の枝落としについて】

先日、児童のお迎えの際に、校庭の桜の木がてんぐ巣病にかかっていることを教えていただきました。きれいだな、とぼんやり見ていましたが、病気になった部分だけ花がつかず、そこから広がって木全体、花が咲かなくなってしまうそうです。運動場の入口の桜の木で教えていただきました。同じような症状の木が何本かあるようです。対処としては、病気になったところから枝を落とし、広がらないようにするしかないそうです。できるところから、対処しています。教えていただき、大変助かりました。見ているようで職員が気付かないこと、知らないこともあるかと思われます。

小さなことでもけっこうです。お気づきの点は、ぜひ御連絡ください。

## 校長室の窓

赴任式で、『春休みに一輪車で遊んでいる子をみかけたけど、声をかけるのをがまんしました。』という話をしたところ「校長先生、20分休み、一緒に一輪車をしましょう」とさそってくれました。「校長先生、いきますよ。」と迎えに来てくれたこともうれしかったです。ほっとしたひと時を過ごすことができました。いろいろな学年の子が遊んでいました。かなり上手に一輪車に乗っていて、『スピード違反』と言われる子もいました。